

# 「旦門松」南信州にデビュー！

あ  
さ  
げ  
新  
聞



株式会社 蔵

こも編みからスタートした門松作りも、十二月二十四日飯田産業センターの据え付けをもつて完了しました。今年は、地域のお店や企業から注文を頂き、デザインを統一することで、均一に仕上がり、門松の出来栄えも昨年より上達しました。  
(右の写真は、道の駅「蔵」に据付けたあさげの里製門松)

1. 園芸事業
2. 稲作事業
3. 草作事業
4. 松竹梅の採取
5. 門松の据え付け
6. 飯島町地域起こし協力隊見学

・荒廃農地復元補助金の申請  
・越冬対策後の経過観察  
【センブリ栽培】



今年の制作数は、三十一基で、広い倉庫内は、出荷順番を待つ二名の方が門松製造を見学されました。職人とアスパラガス農家の工場で、門松の土台で壮観です。

**〈信濃食品見学〉**  
十二月十六日、来年の美味しい野沢菜漬けの為に、信濃食品様へ野沢菜畑の見学に行きました。

信濃食品様では自家栽培した

切り分けた松を段飾りし、お客様のご要求納期に合わせるため出荷まで倉庫に待機します。

今年の経験を活かし、来年はもっと美味しいあさげの野沢菜を漬けたいと思います。  
ご賞味頂き誠にありがとうございます。



来年新規にお借りする三反歩は、休耕田として耕作されていなかつため荒地となっていました。来年水田に復活させることに対し、荒廃農地復元補助金が阿南町から交付頂けるので、申請を行いました。

## 稻作事業



野沢菜を漬物にしています。野沢菜カブのカット断面に紫色のアントシアニンのシミが出る事で、とても美味しい野沢菜の栽培方法についてご説明頂きました。



## 〈地域のお店〉

今年、地域の皆様よりご注文頂いた門松を紹介いたします。

- ・地域のお店 七店
- ・電子工業会企業 六社

## 〈門松の紹介〉



今年は、オンラインショッピングで販売を始めました。ご注文頂いた皆様へ心より感謝申し上げます。

来年は、オンラインショッピングでの販売を強化します。また、皆様へ心より感謝申し上げます。



## 〈クラインガルテン 管理棟〉



〈有限会社 龍泉閣〉

〈信菱電機 株式会社〉

